



VICTIMA DE VIOLENCIA. Roma, enero 9. Stefano Recchioni, de 19 años, conducido al hospital después que fue lesionado mortalmente en un choque entre militantes neofascistas y la policía, en Roma. Murió esta noche, elevando el número de muertos a tres en el sangriento fin de semana.

Crisis Política Origina Ola de Violencia en Roma

ROMA, enero 9 (AP) -- La policía bloqueó carreteras en toda Roma y colocó guardas frente a escuelas y oficinas de diversos Partidos, tras el fin de semana más violento de casi diez años en la historia del país.

La nueva oleada de violencia recalcó las presiones sobre los democristianos del Primer Ministro Giulio Andreotti, para que éstos accedan a formar un Gobierno de emergencia nacional que incluirá al poderoso Partido comunista.

El Embajador norteamericano Richard Gardner se preparaba

para salir mañana rumbo a Washington, para una serie de reuniones de consulta acerca de la incierta situación política en este país de la OTAN.

Un diputado democristiano instó hoy al Canciller Arnaldo Forlani rechazar públicamente todo intento de interferencia externa en la política italiana.

Las autoridades reforzaron con 1.700 agentes las fuerzas de seguridad en Roma, tras el asesinato de dos jóvenes derechistas el sábado. La noticia de los homicidios desató un fin de semana de violencia y destrucción por parte de ex-

tremistas de derecha.

Un tercer joven derechista, que recibió un balazo en un choque con la policía en la noche del sábado, estaba hoy inconsciente en un hospital donde los médicos lo pronunciaron "clínicamente

—Favor pase a la Pág. 24.

Surge un Nuevo Diario en Nueva York

NUEVA YORK, enero 9. (AP). -- Por primera vez desde 19 0, nueva York tiene desde hoy un nuevo diario independiente, "The Trib", que se sumó a los matutinos "New York Times" y "Daily News".

Con el lema "ser serios pero no solemnes", el Director del diario, Leonard Saffir, dice en el primer número del "Trib" que "nuestra voz será moderada" y aclara que "no pertenecemos a ningún Partido político".

"Dijeron que no podría lograrse", dijo el entusiasta Saffir a casi 2.000 personas, entre ellas la actriz Gloria Swanson, el escritor Kurt Vonnegut y la cantante Judy Collins, que se reunieron en

—Favor pase a la Pág. 19.

Nacen más Niños Fenómenos en Honduras

TEGUCIGALPA, 9 de enero. (ACAN-EFE). Dos madres hondureñas de los departamentos centrales, dieron a luz, el fin de semana anterior, a niños anormales los cuales fallecieron momentos después del nacimiento.

Una de las madres, no identificada, oriunda del Departamento de Comayagua, alumbró un vástago con características de "ciclope", con un solo ojo en el centro de la frente, y una especie de nariz en el centro del rostro.

La criatura murió minutos después de nacer, en presencia de un médico y los familiares que asistían el

—Favor pase a la Pág. 24.

El Sha de Irán Apoya las Iniciativas de Paz de Sadat

ASUÁN, EGIPTO, enero 9. (AP). -- El Sha de Irán vino hoy a esta ciudad frente al Nilo e inmediatamente dio su apoyo a la iniciativa de paz con Israel del Presidente Anwar El Sadat.

"Pienso que Egipto hace precisamente lo que creemos es correcto", dijo el Sha Reza Pahlevi a los periodistas en el Aeropuerto. "Estos son momentos históricos y espero que lo que el Presidente Sadat intenta hacer sea fructífero y traiga paz y estabilidad a la región".

El firme apoyo del Sha a Sadat fue considerado como un impulso para el Presidente egipcio por parte de un influyente gobernante no árabe.

"No se puede decir que no estamos involucrados en el Medio Oriente", dijo el Sha. "No podemos decir que no estamos profundamente interesados en lo que sucede".

Sadat, que regresó ayer de Sudán después de su primer viaje fuera de Egipto desde la histórica misión de paz a Jerusalén del 19 al 21 de noviembre, abrazó al Sha mientras grupos de escolares coreaban: "Bienvenido Shaminshah (jefe de jefes)".

Los dos dirigentes viajaron primero en un automóvil cerrado y después pasaron a uno descubierto

—Favor pase a la Pág. 24.

Grandes Daños Causan Bombas Terroristas en Guadalajara

GUADALAJARA, MEXICO, enero 9 (AP) -- Cinco explosiones conmovieron Guadalajara esta mañana. La policía dijo que seis edificios resultaron dañados, pero no se informó sobre heridos.

Los oficiales dijeron que los estallidos fueron causados al parecer por bombas colocadas frente a dos bancos, un sindicato, una institución financiera y una agencia de viajes.

También resultó dañada una gran tienda vecina a uno de los edificios donde estallaron las bombas. Todos éstos estaban en edificios relativamente modernos, cons-

truidos en los dos o tres últimos años.

La policía dijo no saber quién era responsable de las explosiones, que ocurrieron entre las 04:00 y las 07:00, cuando había poca gente en las calles.

Una bomba destruyó vitrinas y estalló en la puerta delantera de la Agencia de Viajes Argos, en la zona residencial de Chapultepec.

La Agencia está a una cuadra del Consulado norteamericano, que es custodiado por policías las 24 horas

—Favor pase a la Pág. 19.

Ultimos Esfuerzos de Mario Soares para Formar Gobierno

LISBOA, enero 9. (AP). El Primer Ministro Interino Mario Soares se preparaba para una crucial reunión señalada para mañana con el Presidente Antonio Ramalho Eanes, en medio de contradictorias versiones sobre el resultado de sus esfuerzos por formar un nuevo Gobierno y poner fin al estancamiento político de Portugal.

Soares conferenció esa tarde con el jefe comunista Alvaro Cunhal y con el dirigente conservador Diogo Freitas Do Amaral, en un último intento por lograr acuerdos que aseguren una mayoría parlamentaria estable a los socialistas.

Fuentes allegadas al General Eanes dijeron que si los obstáculos que impiden la formación de un nuevo Gobierno no eran allanados antes del próximo domingo, el mandatario asumiría personalmente la responsabilidad de poner fin a la crisis.

Muchos observadores creen que Eanes proyecta designar un Gabinete interino y convocar a elecciones adelantadas dentro de algunos meses, si los Partidos no logran negociar una solución.

Soares, cuyo Partido sostiene que cumple un papel moderador entre los comunistas pro-soviéticos

—Favor pase a la Pág. 19.

Aumentan Obligaciones Externas de Países L.A.

WASHINGTON, 9 Ene. (AP). Los principales países de la América Latina tendrán que movilizar por lo menos la cifra ya sin precedente de 8.340 millones de dólares, para atender sus obligaciones externas de 1978.

Un cálculo preliminar del Banco Mundial indica que ello es 549 millones más lo que se debió haber destinado el año pasado para pagar las cuotas vencidas más los intereses sobre los saldos aún no vencidos de la deuda oficial de la región.

Los pagos de 1976 estrañaban ya un aumento de 377 millones sobre

los 7.414 millones en que se estimó originalmente la atención de la deuda pública latinoamericana de 1975.

Los especialistas consideran que las cifras definitivas de 1978 pueden ser aún mucho más altas, pues en los últimos dos años los principales países de la región han recurrido intensamente al crédito en los mercados privados de capital para amortiguar los efectos de la crisis económica internacional.

En particular acudieron a la banca privada, a la cual adeudaban ya a fines de 1975 la mitad de

—Favor pase a la Pág. 26.

Comienza Mal el Año para el Dólar y Wall Street

WASHINGTON, 9 Ene. (Por Rafael Alonso, de EFE). Si es verdad el dicho que asegura el éxito o el fracaso de la Bolsa neoyorquina según la primera semana del año, 1978, será catastrófico para Wall Street.

En las cuatro primeras sesiones del Nuevo Año, el Índice de industriales de Dow Jones ha perdido 38 puntos y al cerrar el pasado viernes, la primera semana del año se colocó por primera vez en más de dos años por debajo de los 800 puntos.

El colapso del índice del Dow Jones, que quedó en 793 puntos,

siguió al dramático hundimiento en los mercados internacionales de cambio de la ya desvaluación paridad del dólar.

Tras la baja que había sufrido a lo largo de 1977, y que en relación al yen japonés a ser de más de un 30 por ciento, el dólar recibió nuevos reveses al abrirse por primera vez los mercados de cambio en el Nuevo Año.

En Londres la libra por primera vez llegó durante la semana a cotizarse a dos dólares y hasta Frankfurt el todo pederoso marco

—Favor pase a la Pág. 62.



PDTE. SADAT CON SHA DE IRAN. Asuán, Egipto, enero 9. El Presidente Anwar El Sadat, izquierda, y el Sha de Irán pasan revista a una guardia de honor, tras la llegada del soberano iraní a Asuán, donde sostendrá conversaciones con Sadat.